

Venezuela es la Región más Urbanizada de L.A.

WASHINGTON, agosto 4. (AP). Un análisis demográfico de la América Latina indica que Venezuela ha pasado a ser la sociedad más urbanizada de la región.

La Argentina cedió levemente su primacía con el 82.5 por ciento pero el proceso venezolano indicaba una mayor aceleración hacia el urbanismo pues el 73.6 por ciento de la población argentina vivía ya en las ciudades hace 15 años.

Sólo en Guatemala se ha producido un proceso de retorno al campo pues la población urbana que en 1960 representaba el 36.3 por ciento bajó al 31.5 por ciento el año pasado.

En el Uruguay se registró una estabilización de los movimientos migratorios internos, pues la población urbana representó un 80.8 por ciento durante los tres lustros analizados.

Los mayores cambios en la estructura demográfica ocurrieron en el Perú, donde el sector urbano pasó del 41.2 al 63.5 por ciento, el Brasil del 56. al 61.5 por ciento.

La sociedad menos urbanizada de la región siguió siendo Haití, pues sólo el 22.0 por ciento de su población vive en las ciudades. Luego viene Bolivia con el 30.9 por ciento y Guatemala con el 31.4 por ciento, y Honduras con el 32.5 por ciento.

Las estadísticas indican que la población urbana de la América Latina casi se duplicó en los últimos 15 años al saltar de los 98.686 a los 186.901 millones, lo cual es un aumento de 88.317.

Así la población de la región, que en 1966 era algo menos de la mitad, el 49.4 por ciento, se acercó a las dos terceras partes al configurar el 61.8 por ciento.



CIVILIZACION PREHISTORICA. Londres, agosto 4. Ross Salmon señala en un mapa de Sudamérica las llanuras de Orinoco, donde grandes promontorios de tierra que los indios orinocos insisten fueron construidos a mano por una civilización india que vivió en las llanuras, condujeron a Ross a decir que hubo una civilización prehistórica hace millones de años en casi toda L.A., al este de los Andes.

Centenares Huyen de Ola Terrorista en Uganda

NAIROBI, agosto 3. (UPI). Centenares de personas continúan huyendo Uganda, para huir de la acción de las tropas ugandesas que se encuentran en un caótico estado de indisciplina, según relatan los viajeros.

En tanto Jack Tulley, el británico de 65 años, que se temía que hubiera muerto en Uganda, fue visto vivo y en buen estado por un amigo, según dijeron hoy fuentes diplomáticas, pero se sigue ig-

norando el destino sufrido por otro inglés que desapareció.

Las fuentes manifestaron que Tulley, un antiguo residente del África Oriental, que desapareció hace una semana, fue visto en Kampala, la capital de Uganda, por un amigo cuyo nombre no se dio a conocer.

Se había informado que Tulley fue arrestado cuando trató de hacer averiguaciones sobre su compatriota Graham Clegg, de 38

años, quien fue detenido el 27 de mes pasado en el este de Uganda, acusado de espionaje. Sigue ignorándose el paradero de Clegg.

La detención de Clegg tuvo lugar un día antes de que Gran Bretaña rompiera sus relaciones diplomáticas con el régimen ugandés del Presidente Idi Amin.

Mientras tanto, funcionarios fronterizos kenianos dijeron que diariamente llegan a Kenya centenares de refugiados que

—Favor pase a la Pág. 11.

La Dieta Alimenticia Puede Influir en Casos de Cáncer

WASHINGTON, agosto 4 (EFE). El cáncer, una de las enfermedades más temidas y desconocidas de nuestro tiempo, parece estar relacionado con los hábitos alimenticios de las personas.

Según dos científicos norteamericanos que testificaron ante un Comité del Senado, sobre problemas de salubridad pública, el sesenta por ciento de los casos de cáncer entre las mujeres, y el 41 por ciento en los hombres, están relacionados con la dieta alimenticia.

Los Doctores Gori y Hegsted, del Instituto Norteamericano del Cáncer, aseguraron que en gran número de casos, el cáncer de colon y de mama se produce por

consumir excesiva cantidad de grasas.

“Otros tipos de cáncer, como el de estómago, hígado y próstata, están también relacionados con factores alimenticios”, señaló el Doctor Gori.

De acuerdo con los testimonios de estos médicos, el comer menos, reduciendo especialmente el consumo de grasas, carne, colesterol, sal y azúcar, puede ser un importante factor a la hora de prevenir el cáncer.

La dieta ideal debe estar compuesta por más vegetales y frutas y sustituir las grasas excesivas.

Ambos doctores insistieron en que los experimentos realizados

—Favor pase a la Pág. 11.

Sociedad Secreta China de Traficantes Drogas en Londres

LONDRES, agosto 4. (UPI). La policía informó hoy que demolió una sociedad secreta china traficante en drogas, arrestando a 16 personas y confiscando 17.000 kilogramos, cuyo valor en el mercado de adictos fue estimado en 720.000 dólares.

En redadas simultáneas dirigidas por funcionarios de Scotland Yard, se realizaron registros en cinco casas, dos de ellos en el sector central del Distrito de Soho, ocupando 1.36 kilos de heroína pura.

Los detectives interrogaron a 12 hombres chinos, dos mujeres chinas y dos mujeres inglesas.

A principios del corriente año, Scotland Yard preparó a grupos de

detectives para poner fin a esas sociedades, que se cree mantienen en Londres una operación de contrabando de drogas de 1.500.000 libras esterlinas (2.700.000 dólares).

Un oficial policial de alto rango de Hong Kong, donde las bandas tienen una base importante, ha informado a los oficiales de Scotland Yard de los métodos usados allí contra ellas.

Recientemente la policía persiguió a dos chinos en un automóvil por las calles del sector oeste de Londres. Mientras el coche huía, paquetes de heroína eran lanzados por las ventanillas. Pero cuando el auto fue finalmente detenido se encontraron drogas.

Nuevos Escándalos de Transnacionales

NUOVA YORK 4 Ago. (EFE).— Dos compañías norteamericanas más, “Squibb Corporation” y “City Investing Company”, revelaron haber efectuado en el pasado, pagos de dudosa legalidad, la mayor parte de ellos en el extranjero.

La primera compañía especificó en un informe enviado a la comisión de cambio y bolsa que los pagos de dudosa legalidad ascienden a 1.9 millones de dólares desde 1971 y la segunda compañía reveló pagos ilegales de más de 600.000 dólares desde el mismo año, la mayoría de ellos en el extranjero.

Un portavoz de “Squibb” que fabrica drogas, cosméticos y otros productos, declaró que los pagos de dudosa legalidad fueron hechos en

—Favor pase a la Pág. 11.

Resuelve el Problema del Insomnio

LONDRES, agosto 4. (UPI). Phyllis Fogden ha sufrido de insomnio toda su vida. Pero lo resolvió con su gran afición a viajar en tren: Al salir del trabajo hace un viaje al campo y para ello tiene que tomar cuatro trenes diferentes, recorriendo 563 kilómetros en total, pero entre cambio y cambio duerme como una bendita.

Phyllis, de 51 años, trabaja lavando platos en un café del Puerto de Blackpool y cada tarde al salir de su trabajo hace su viaje a la “Tierra del Sueño” gracias a un pasaje que le cuesta 12.42 dólares a la semana. Toma un tren para Preston, ahí, cambia a uno con

—Favor pase a la Pág. 11.

Hallan Fósiles de Especies Extinguidas en Nicaragua

MANAGUA, agosto 4. (Por Filadelfo Martínez de ACAN-EFE). Armar, por lo menos, los esqueletos de un mastodonte y de un taxodonte de la era del Pleistoceno, en un sitio arqueológico situado 200 kilómetros al norte de esta capital, para exhibirlos al turismo, es una de las metas que se propone el arqueólogo nicaraguense Jorge Espinoza.

Experto del Instituto Geográfico Nacional, Espinoza tiene tres años y medio de estar realizando una detallada labor en “El Bosque”, excavando, limpiando fósiles de especies extinguidas que pulularon hace unos cuarenta mil años, clasificándolos y fechándolos, según las técnicas más avanzadas.

El arqueólogo asegura que los depósitos arqueológicos que existen en “El Bosque”, son suficientes para armar especies, que desde la Siberia viajaron hasta la depresión nicaraguense, huyendo de las heladas, o de ejemplares de pleistoceno que llegaron a Nicaragua y hasta el sur de Honduras, procedentes de Sur América.

“El Bosque” es uno de los sitios arqueológicos más antiguos que existen en América”, sostuvo Espinoza, en el auditorio del Banco Central, mientras mostraba a los periodistas diapositivas e informes, que reflejan su trabajo.

Además de fósiles de las citadas especies extinguidas, también se han hallado en el sitio elementos líticos y artefactos que presumi-

blemente fueron manufacturados por el hombre.

Esta hipótesis vendría a modificar la creencia de que el hombre americano data desde hace quince mil años, ya que por medio de la tecnología del radiocarbono catorce se han encontrado que las muestras halladas en “El Bosque”, datan de hace más de 40 mil años.

Espinoza cree, por todos los fósiles y artefactos que ha encontrado —y analizado en laboratorios de California—, que el sitio arqueológico hace miles de años fue un lugar donde se concentraban cazadores, portando armas rudimentarias para cazar a las especies que habían en el sector.

En los fósiles se han encontrado golpes y cicatrices que presumiblemente fueron causados por objetos usados por el hombre.

La relación entre las especies del Pleistoceno y el hombre que pudo existir en el sector casi están demostradas, según el arqueólogo nicaraguense encargado de las excavaciones.

También se están clasificando, fechando y estudiando muestras de la variada vegetación que existió en el sector hace miles de años.

“El Bosque”, enclavado en la región donde las alturas sobre el nivel del mar varían entre los 750 y los 1.100 metros, ya fue visitada por cuarenta científicos (ar-

—Favor pase a la Pág. 13.



ALIMENTAN A NIÑO. Pekín, agosto 4. Enfermeras chinas alimentan a un pequeño niño que perdió a sus padres en el terremoto, calificado de uno de los más fuertes en la historia. Diplomáticos extranjeros han abandonado Pekín por temor a más sismos.